

C'est le même enthousiasme qu'exprimait, il y a peu d'années, un illustre juriste protestant, le docteur Herding, professeur à l'Université d'Ottingen.

Après avoir publié deux volumes sur le Droit, il s'avisa de lire saint Thomas, et, saisi d'admiration pour le Docteur angélique, qui, il y a plus de six siècles, avait si largement et si profondément traité ce sujet du droit, de la justice et des lois, ce professeur déclara que, s'il avait connu saint Thomas plus tôt, il n'aurait pas publié ses deux volumes.

Mgr Neumann

On instruit à Rome la cause de béatification de Mgr Jean-Népomacène Neumann, évêque de Philadelphie. On lui attribue un grand nombre de miracles, et son tombeau est devenu un lieu de pèlerinage. Ce saint prélat est né en 1811, dans la jolie petite ville de Prachatitz, au sud-ouest de la Bohême.

Après de brillantes et fortes études à Budweis et à Prague, pendant lesquels il édifia tout le monde par ses vertus et ses mortifications, il s'embarqua au Havre, en 1836, pour se consacrer aux missions de l'Amérique. La même année il reçut successivement les ordres du sous-diaconat, du diaconat et de la prêtrise dans la cathédrale de New York. Le jeune prêtre se dépensa sans compter aux travaux apostoliques dans la région de Niagara. Il entra bientôt dans la congrégation du Très Saint-Rédempteur, dont il devint le provincial. En 1852, sur un ordre formel de Pie IX, il était sacré évêque, et huit ans après, il mourait subitement en laissant une grande réputation de sainteté.

Le catholicisme au Soudan

Suivant l'*Agenzia Italiana*, le Vatican travaille très activement à l'organisation des missions catholiques au Soudan, replacées aujourd'hui sous l'influence européenne. L'Eglise copte formera le fondement de cette Propagande. Le collège de la Propagande a déjà assignée au Père Michel de Carbonara une somme de 5000 francs dans ce but. Mgr Sogaro est reparti pour inaugurer le nouveau séminaire copte, érigé avec les fonds fournis par le Saint-Siège et l'empereur d'Autriche, qui continue à s'intéresser à la protection de l'Eglise copte en Orient.